
 

CÓPIA AUTÊNTICA DO REQUERIMENTO Nº 12/2019/13, APROVADO POR 
ESTA EDILIDADE EM SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 01 DE FEVEREIRO 
DE 2.019. 

Senhor Presidente, 

ASSUNTO:Aquisição Urgente de Novas Lousas Escolares para 
Escola Antonio Padoim. 

        REQUEIRO à Mesa, depois de ouvir o Plenário dentro 
das formalidades regimentais para que o Executivo Municipal 
Providencie em regime de Urgência Urgentíssima a aquisição 
de novas lousas escolares para a Escola Municipal Antônio 
Padoim.   

JUSTIFICATIVA 

        Considerando que tal reivindicação já fora 
realizada através de requerimento redigido por este 
Vereador e aprovado por unanimidade nesta Câmara de 
Vereadores no ano de 2.018; 

        Considerando que o Senhor Chefe do Executivo enviou 
resposta a esta Casa de Leis afirmando que seria atendida a 
reivindicação para aquisição de novas lousas escolares; 

        Considerando que Educação e Saúde devem ter  
PRIORIDADE em  qualquer administração pública; 

        Considerando que o ano letivo de 2.019 inicia-se em 
01 de fevereiro; 

        Considerando que é obrigação do poder público dar 
condições mínimas de estrutura para os professores  
desenvolverem um melhor trabalho de ensino para os alunos;  

        REQUEIRO NOVAMENTE a aquisição de novas lousas  
escolares para a escola Antônio Padoim URGENTE. As lousas 
estão totalmente deterioradas conforme segue foto anexo, 
onde oferece risco a saúde das crianças e também  
rendimento  de ensino dos professores que ali trabalham 
pois  para um bom desempenho  e necessário uma estrutura  
mínima adequada.  

Sala das Sessões, 01 de fevereiro de 2.019.  
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